



Arturo Escobar EXPLOTA vs iniciativa de Morena sobre 'supremacía constitucional'

Arturo Escobar y Vega, exdiputado del Partido Verde, anunció su rechazo a la iniciativa presentada por los coordinadores de Morena, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, para reafirmar la "supremacía constitucional", que blinda las reformas constitucionales de los juicios de amparo.

No obstante, la dirigente nacional del Verde, Karen Castrejón, aseguró que el grupo parlamentario del PVEM sí respaldará la reforma presentada por Morena.

De acuerdo con la reportera Leticia Robles de la Rosa, la senadora aseguró que el boletín que habla de la postura de Arturo Escobar no fue emitido por la dirigencia del partido y precisó que su correligionario es parte del órgano de la dirigencia, pero los boletines oficiales solo los emite ella.



El líder del Verde, Arturo Escobar y Vega, sostuvo que "no hay necesidad de llevar al país a este tipo de debate".

Indicó que la iniciativa morenista limita a las y los mexicanos que busquen impugnar leyes que afecten sus derechos.

Arturo Escobar señaló que el Verde se mantiene firme "en defensa de los derechos universales de las mexicanas y los mexicanos y por ello advierte que dicha iniciativa limita a hombres y mujeres que busquen impugnar leyes que afecten sus derechos".

En ese sentido, el líder del Verde apuntó: "Estoy absolutamente en contra de la iniciativa en tus términos, presentada ayer por Ricardo Monreal y Adán Augusto López, escucho que hoy en comisiones será matizada. Qué necesidad de llevar al país a este debate".

A través de un comunicado, el verdecologista señaló que los morenistas buscan que ninguna modificación a la Constitución pueda ser impugnada como ocurre con la reforma al Poder Judicial, que ha recibido una serie de amparos.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Político MX
La política explicada

24-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"Arturo Escobar fija en esos términos el posicionamiento del PVEM ante una iniciativa que ha generado polémica en la vida política del país y que ha sido turnada a las comisiones unidades de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos para su análisis y dictamen correspondiente", señaló.

<https://politico.mx/choque-en-la-4t-pvem-rechaza-iniciativa-de-morena-sobre-supremacia-constitucional>